

Der Speierling, Baum der Wetterau

Projektträger:	Fachstelle Naturschutz und Landschaftspflege des Wetteraukreises
Themenschwerpunkt:	Pflanzung von Bäumen zum Erhalt des Speierlingsbestandes in der Wetterau
Gemeinde/Stadt/Lage:	Wetteraukreis
Dauer	Maximal ein Jahr



DAS PROJEKT

Der Speierling ist eine typische Baumart der Streuobstwiesen in der Wetterau. Er wird heute kaum noch angepflanzt und zählt daher zu den bedrohten heimischen Baumarten.

Der Speierlingsbestand in der Wetterau ist stark überaltert und soll durch die Pflanzung von 50 Bäumen (Heister 2,0-2,5 m Höhe mit Pflanzballen) mit einer neuen Generation versehen werden. Die Bäume sollen auf verschiedenen Flächen von Naturschutzvereinen, Obstwiesenliebhabern usw. von den Eigentümern gepflanzt werden. In diesen Kreisen sind die Anwuchspflege und der Erziehungsschnitt gesichert.